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Aos décimo nono dias do mês de janeiro do ano de dois mil e onze, às 09 horas realizou-se a 1 

Ducentésima Sexagésima Oitava Reunião Ordinária do Conselho de Saúde do Distrito Federal, no 2 

Plenário do Edifício Lino Martins, Setor Bancário Sul, Quadra 02, 5º andar, com a presença do 3 

Secretário Adjunto de Saúde Dr. Mizziara, substituindo o Presidente do CSDF, Conselheiros: Márcio 4 

Antonio Koshaka, Talita Freitas Leite, Lucilene Úrsula Loriato Morelo, Fátima Celeste, Flora Rios 5 

Mendes, Maria Luzimar Nóbrega de Oliveira Lopes, Bertoudo Paulo Matos, Maria Lúcia Gonçalves, 6 

Mariângela Delgado Athayde Cavalcante, Michel Platini e das servidoras: Andressa Cristina de Oliveira 7 

Silva Cavalcante, Joselita Amaral e Themis Gaze. Após verificação do quorum iniciou-se a reunião.  A) 8 

EXPOSIÇÃO TÉCNICA: Não houve. B ) APRESENTAÇÃO E DISCUSSÃO:  01. Discussão sobre 9 

a nova Gestão da SES-DF. Solicitante: Conselheiro Michel Platini. Conselheiro Michel iniciou a 10 

reunião questionando se o novo Secretário de Saúde da SES-DF sabe ou não o que é e como funciona o 11 

CSDF e se ele irá participar ativamente das reuniões. Conselheiro Michel propôs que o conselho solicite 12 

a agenda do governador para acompanhamento das visitas do Governador aos hospitais da rede. 13 

Aprovado por todos. Conselheiro Michel propôs que o CSDF tenha um representante para acompanhar 14 

as reuniões dos Conselhos Regionais. Aprovado por todos. Conselheira Talita sugeriu que o CSDF faça 15 

um plano para definir ações para o ano de 2011. Conselheira Flora sugeriu que o CSDF solicite uma 16 

reunião com o Secretário de Saúde para definir os pontos em que o controle social irá atuar. Conselheiro 17 

Michel sugeriu que os conselheiros se mobilizem em uma comissão para ir até o GAB/SES e entregar 18 

uma carta para o Secretário de Saúde tomar ciência da rotina do CSDF e da importância do Presidente 19 

dentro do CSDF. Aprovado por todos. Conselheira Flora colocou que poderá ser entregue uma carta para 20 

o Presidente agora na visita ao GAB/SES e outra mais específica na próxima RO do CSDF dia 15 de 21 

fevereiro, com a presença do Presidente do Conselho de Saúde DF. Dr. Mizziara, Secretário Adjunto de 22 

Saúde se apresentou ao Pleno e colocou a Reunião estava agendada para o mês de fevereiro e por esse 23 

motivo não houve preparo para esta reunião. e apresentou o Chefe de Gabinete da SES-DF, Dr. 24 

Bonifácio. Informou que o Secretário de Saúde não pôde comparecer, pois está em visita ao HUB. Dr. 25 

Mizziara colocou a disposição a agenda do Secretário de Saúde quando assim tiver disponível. 26 

Conselheiro Márcio se apresentou e colocou que um dos motivos da solicitação desta Reunião se deve a 27 

preocupação do Conselho de Saúde quanto a indicação dos novos conselheiros Gestores e da necessidade 28 

da participação ativa do Presidente no Conselho dentro do Colegiado. Os conselheiros Michel, 29 

Mariângela, Maria Lúcia e Marcio sugeriram que a servidora Sandra Mendes continue como Secretária 30 

Executiva do CSDF. Conselheira Maria Lúcia colocou as dificuldades do CSDF não ter uma Sede 31 

própria e está em local cedido temporariamente pela Secretaria da Fazenda. Presidente Dr. Mizziara 32 

questionou se o CSDF ficou satisfeito com a participação da Dra. Fabíola no CSDF. Conselheira Flora 33 

colocou que a ex-Secretária de Saúde Dra. Fabíola não dava apoio ao CSDF e que ela era muito 34 

arrogante. Conselheiro Michel discordou da conselheira Flora e colocou que a Dra. Fabíola foi uma 35 

ótima Presidente para o CSDF e que só não fez mais por falta de tempo. Presidente Dr. Mizziara colocou 36 

que a Dra. Fabíola teve pouco tempo a frente a SES-DF. Que irá levar ao Secretário as dificuldades do 37 

CSDF em relação ao espaço físico. Colocou que o principal papel do CSDF é fiscalizar e controlar. 38 

Colocou que a SES-DF irá dar apoio aos Conselhos, pois reconhece a importância dos mesmos. Que quer 39 

dividir os acontecimentos da SES-DF com o CSDF. Colocou que o contrato com o Hospital de Santa 40 

Maria não será reafirmado. Que há tempo de fazer um novo concurso para suprir também Santa Maria. 41 

Que a partir de 23 de janeiro estará encerrado o contrato. Sr. Bonifácio colocou que o prédio do HRAS 42 

está pronto. Conselheiro Michel solicitou que após esta RO eles possam visitar o prédio do HRAS que 43 

será sede do CSDF. Aprovado por todos. Conselheira Talita colocou que este ano vai ser o ano do 44 

controle social. Que terá a Conferência de Saúde do DF e que o Secretário Adjunto passe para o 45 

Secretário de Saúde que esse ano será o no da virada no CSDF e que vai ter muito trabalho para o 46 

Conselho. Secretário Adjunto colocou que saiu publicado no jornal sobre o dinheiro que sobrou e que é 47 

verdade, porém é um dinheiro sujo e carimbado e que não estão conseguindo usar o dinheiro com o que 48 

realmente necessitam. Colocou que não houve transparência na Gestão e que cabe ao governo solicitar a 49 

prestação de contas. Conselheira Lucilene Úrsula colocou que se sentiu traída, pois não houve 50 

transparência nas prestações de contas. Secretário Adjunto informou que existem carretas que estão 51 

paradas e que não tem lugar para estocar os medicamentos e materiais comprados pela SES-DF. Que isso 52 
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não está correto e que é responsabilidade da Logística da SES-DF. Afirmou que irá contratar uma 53 

empresa para a estocagem e distribuição de medicamentos, e que o controle e a compra será da SES-DF. 54 

Conselheira Mariângela informou que espera que a SES-DF não terceirize, pois o Governador se 55 

comprometeu com a classe médica pelo fim da terceirização em documento assinado com as entidades 56 

médicas, da qual o Secretário Adjunto estava presente. Conselheira Fátima colocou que o papel do CSDF 57 

é fiscalizador e que várias pessoas a procuram para resolver problemas diversos, que recebe inúmeras 58 

denúncias e que o conselheiro não tem nenhuma ajuda de custo e frisou que trabalha por amor. Solicitou 59 

saber como será feita a reestruturação dos funcionários da Rede. Chefe de Gabinete colocou que nem 60 

sempre o Gestor consegue distribuir os funcionários da maneira desejada e que depende de outros 61 

fatores. Que é mais uma questão em que o CSDF deve levantar e fiscalizar. Conselheiro Márcio sugeriu 62 

que os processos passem pelo crivo da SUPRAC e só depois retornem ao CSDF para distribuição. Que 63 

na próxima reunião volte a se discutir a agenda política do CSDF. Sugeriu que a Comissão se reúna para 64 

traçar as linhas gerais do processo de renovação do mandato, porém não poderá avançar até que a PL seja 65 

publicada no DODF. Conselheira Maria Lúcia solicita que a área técnica da 66 

NMOS/GEDEPS/DIPPS/SUPRAC venha na próxima reunião para uma explanação para o 67 

esclarecimento do processo nº 060.005.059/10 que será distribuído para a conselheira ao fim da reunião. 68 

Conselheiro Michel informou que irá encaminhar ao CSDF um modelo de parecer para os processos. C) 69 

DOS COMUNICADOS: 1) Do Presidente: não houve. 2) Da Secretaria Executiva CSDF: 1) 70 

Informado que a Secretária Executiva encontra-se de férias; 2) Informado da publicação do Decreto nº 71 

32457 de 16 novembro de 2010 onde foi prorrogado mandato do Colegiado do CSDF até 31/05/11. 3) 72 

Informado que foi aprovado na CLDF Projeto de Lei Substitutivo nº 1633 – CSDF. Cópia do Projeto 73 

disponível dentro das pastas dos conselheiros. O PL 1633 encontra-se com o Governador para análise e 74 

para ser sancionado. 4) Solicitado a Comissão de Renovação de Mandato que inicie os trabalhos para 75 

elaboração do Aviso Público (deverá ser publicado até 31/03/2011), Regimento Interno do CSDF e 76 

Regimento Eleitoral. Comissão escolhida em Plenário: Usuários: Fabrício, Maria Martins, Luzimar, 77 

Fátima e Maria Lúcia. Trabalhadores: Marta, Márcio, Úrsula e Talita. Gestores: Gustavo, e aguardando 78 

substituição da conselheira Arindelita e Corina. 5) Informado que desde o dia 01/01/2011 os conselheiros 79 

Gislene, Arindelita, Corina e Alan Kardec foram exonerados. Aguardando indicação do Sec. de Saúde 80 

dos nomes para realizarmos a substituição e posse. 3) DOS CONSELHEIROS: não houve. D) 81 

DISTRIBUIÇÃO: 01. MEMO Nº403-DST – AIDS/DIVEP/SVS (recebido no CSDF dia 03/01/2011) 82 

Assunto: Plano de Aços e Metas – Pam 2011 e Proposta de Pactuação do Distrito Federal para aquisição 83 

de preservativos, Medicação para DST e Infecções oportunistas e Fórmula Láctea Infantil. Distribuído 84 

para o conselheiro Michel Platini. 02. Processo nº 060.005.059/2010 (recebido no CSDF dia 85 

03/01/2011) Assunto: Plano Distrital de Atenção ao Portador doença neurológica. Distribuído para a 86 

conselheira Maria Lúcia. 03. Processo nº 060.014.883/2010 (recebido em 06.01.2011) Assunto: Plano 87 

Distrital de Atenção Primária. Distribuído para as conselheiras Mariângela e Úrsula. Não havendo 88 

nada mais a tratar, para constar, eu, Andressa Cristina de Oliveira Silva Cavalcante, secretária ad hoc, 89 

lavrei a presente ata para posterior apreciação e assinatura. Encerrada a reunião às 11horas e 30 minutos. 90 


